
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

MINIS [ÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIV'ERSIDADE FEDERAL SERGIPE

CENTRO DE CIÊNCIA» I - CCAA

da 190 Reunião Ordinária 2 do

Centro de Ciências Agrárias
3

Aplicadas da Universidade Federal de4

Sergipe.
5

6 AO sexto dia do mês de maio do ano de dois mii e quinze às quatorze horas, reuniram-se na Sala
7 do Conselho do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas, localizada no prédio do Departamento
8 de Medicina Veterinária (DMV), em caráter ordinário, sob a presidência do diretor Prof. Dr.
9 Veronaldo Souza de Oliveira e os seguintes Conselheiros docentes: Prof. Dr. Robério Anastácio

IO Ferreira, Prof. Dr. Eduardo Luiz Cavalcanti Caldas, Prof. Dr. Gregório Murilo de Oliveira11 Júnior, Prof. Dr. Paula Gomes Rodrigues, Prof. Dr. Elder Sanzio Aguiar Cerqueira e o Prof. Dr.12
Milton Barbosa. Representantes docentes: Prof. Dr. Leonardo Cruz da Rosa, Prof. Dr.José 

13 Edísio Oliveira Azevedo e o Prof. Dr. Antônio Américo Cardoso Júnior. Representante14 discente: Telisson Ribeiro Gonçalves e Alexandre Thomas Santos de Jesus. Representante do
15 Campus Rural: Prof. Dr. André Quintão de Almeida. Representantes técnico-
16 administrativos: Wendel de Melo Massaranduba e Wallace Nascimento Santos. Pauta: I.
17 Informes; 2. Aprovação da ata anterior; 3. Eleições no CCAÂ para representação docente
18 no CONSU/CONEPE; 4. Solicitação de vaga para Professor Substituto na Área de
19 Tecnologia de Produtos Florestais para o DCF; 5. Mudança de Pré-Requisito da Disciplina
20 Fisiologia de Plantas Lenhosas (FLORE0067) - Resolução 128/2010 - CONEPE - Projeto
21 Pedagógico do Curso de Engenharia Florestal; 6. Alteração da Resolução 133/2010 —
22 CONEPE — Normas Específicas do Estágio Curricular Supervisionado Obrigatório do
23 Curso de Engenharia Florestal; 7. Discussão sobre a ocupação dos novos prédios ligados ao
24 CCAA e contêineres (DCF/DEAGRI/DEPAQ/DZO); 8. Discussão sobre as disciplinas
25 "entraves" e índices de reprovação nos cursos do CCAÁ; 9. Proposta do Prof. Elder ao
26 DAR sobre matrículas de disciplinas na fase de inclusão e IO. O que ocorrer. A pedido do
27 Prof. Robério, o ponto 6. Alteração da Resolução 133/2010 — CONEPE — Normas Específicas
28 do Estágio Curricular Supervisionado Obrigatório do Curso de Engenharia Florestal foi
29 retirado, substituindo-se pela nova pauta 6. Eleição para Vice-Chefe do Campus Rural por
30 solicitação do Prof. Veronaldo. Prot Veronaldo solicitou ainda a retirada do ponto 8. Discussão
31 sobre as disciplinas "entraves" e índices de reprovação nos cursos do CCÀA, a ser incluída
32 na próxima Reunião. Sendo assim, a nova ordem das pautas ficou definida: l. Informes; 2.

Aprovação da ata anterior; 3. Eleições no CCAA para representação docente no
34 CONSU/CONEPE; 4. Solicitação de vaga para Professor Substituto na Área de Tecnologia
35 de Produtos Florestais para o DCF; 5. Mudança de Pré-Requisito da Disciplina Fisiologia
36 de Plantas Lenhosas (FLORE0067) - Resolução 128/2010 - CONEPE - Projeto Pedagógico
37 do Curso de Engenharia Florestal; 6. Eleição para Vice-Chefe do Campus Rural; 7.
38 Discussão sobre a ocupação dos novos prédios ligados ao CCAA e contêineres
39 (DCF/DEAGRI/DEPAQ/DZO); 8. Proposta do Prof. Elder ao DAA sobre matrículas de
40 disciplinas na fase de inclusão e 9. O que ocorrer. Declarada aberta a reunião pelo Prot
41 Veronaldo e dada às boas vindas aos conselheiros, passou-se a pauta I. Informes; Prof.
42 Veronaldo comunicou sobre a entrega dos novos prédios (DCF/DEAGRI/DEPAQ). Expôs
43 também que o prédio do DZO deve ser entregue em Maio e a sua inauguração deve ocorrer em
44 Junho. Informou também que assim como os' demais prédios novos, o mesmo deve ser entregue
45 sem acesso à internet, mas que já foi fora solicitação para a contratação uma empresa
46 terceirizada para a realização do serviço. Falou também que a prioridade na instalação será pela
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ordem de chegada dos pedidos e que já está para ser autorizada. Prof. Veronaldo pediu aos

chefes para que realizassem levantamento de quantos ramais seriam necessários aos novos

prédios departamentais. Expôs também que esses poderiam ser novos ou de transferência. Assim,

pediu aos chefes que enviassem até o dia 1 1/05, via e-mail ao Centro, lista contendo o número de

ramais com seus respectivos locais de instalação. Prof. Paula Gomes informou sobre o VI

ENSEZOO (Encontro Sergipano de Zootecnia). que irá ocorrer entre os dias 13 e 15 de Maio de

2015, informando também que as inscrições estão abertas através do SIGAA, onde consta toda a

programação do evento. Prof. André Quintão informou que ficou definido na última reunião do

Conselho Gestor do Campus Rural (CGCR) que somente pessoas que estejam com o nome na

lista de acesso poderão adentrar no Campus Rural aos finais de semana e feriados. Expôs

também que a medida é necessária para que se tenha um controle de quem está utilizando o

local. Prof. André Quintão e.xplica que a solicitação para acesso ao Campus aos finais de semana

e feriados devem ser feitas com 3 (três) dias de antecedência à secretaria do Campus Rural, via

CI, memorando ou e-mail. Prof. Eduardo Caldas fez o convite aos Conselheiros referente à

entrega do prédio do Hospital Veterinário da UFS, a ocorrer no dia 14 de Maio de 2015, a partir

das 9h. Prof. Eduardo lembrou que a Prof. Jamile está trabalhando no regimento interno do

Hospital e que em breve ele será aprovado. 3. Eleições no CCAA para representação docente

no CONSU/CONEPE; Prof. Veronaldo expôs sobre as eleições para representação do CCAA

no CONSU e CONEPE e que as inscrições das Chapas em breve serão abertas. Informou

também sobre o Art. 99, ss único, do Estatuto da UFS, proíbe que os mesmos representantes

docentes ocupem mais de um Conselho na Universidade. Continuou sua explanação afirmando

que são 02 (duas) vagas para CONSU e 02 (duas) vagas para o CONEPE, cada qual com seus

respectivos titulares e suplentes. Logo em seguida, fez a leitura da portaria no 09/2015/CCAA,

tratando da convocação para escolha dos representantes do CCAA no CONSU/CONEPE,

informando que o período das inscrições das Chapas (Titulares e Suplentes) se inicia no dia

25/05 e se encerra no dia 29/05, com as eleições ocorrendo no dia 09/06, entre as 08h e às 1 7h.

Informou ainda que as inscrições e as votação seriam realizadas na Secretaria do CCAA. Prof.

Veronaldo expôs que o Assistente em Administração Wallace Nascimento Santos e a Prof.
Angela Cristina Dias Ferreira comporiam a Comissão Eleitoral do certame. 4. Solicitação de

vaga para Professor Substituto na Área de Tecnologia de Produtos Florestais para o DCF;
O Prof. Robério expôs o conteúdo do processo 23113.009242/2013-10, para contratação de
Professor Substituto na área de Tecnologia de Produtos Florestais. Prof Robério explanou
também sobre as sucessivas licenças médicas do Prof Alexander Rudolph Marin Sablowski e a
dificuldade em se encontrar profissionais com disponibilidade para assumir a vaga de Professor
Substituto com tempo parcial de 20 horas. Informou ainda que os dois candidatos aprovados para
ministrarem a referida disciplina; Gregório Mateus Santana (1 0 colocado) e posteriormente Eric
Oliveira de Carvalho (20 colocado) não tomaram posse em tempo hábil, ocasionando diversos
problemas ao DCF, já que o Departamento ficou sem realizar duas disciplinas ofertadas em
2014-2 e sem ter iniciado o período 2015-1, as quais seriam de responsabilidade do Prof.
Alexander Rudolph Marin Sablowski. Assim, o Prof. Robério expôs sobre a necessidade da

41 realização de um novo edital para contratação de Professor Substituto na área, passando assim
42 das atuais 20 horas do antigo edital para as 40 horas, em função da titulação exigida. Prof.
43 Robério expôs ainda que o substituto deverá ser contratado na vaga do Prof. Antônio Américo
44 Cardoso Júnior, que está atualmente ocupando a função de Superintendente de Infraestrutura do45 Campus de São Cristóvão, conforme Portaria n. 0 1826/2014/Reitoria. 5. Mudança de Pré-6 Requisito da Disciplina Fisiologia de Plantas Lenhosas (FLORE0067) — Resolução 128/201047 — CONEPE — Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia Florestal; Prof. Robério fez breve
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explanação 

sobre 0 pedido de alteração de Pré-requisito da Disciplina Fisiologia de Plantas

2 Lenhosas 
(FLORE0067). 

Informou que tal solicitação ocorre em virtude da alta retenção de
alunos na Disciplina 

Química Orgânica I (Códigos 106209 e QU10072- atuai). Informou que
existe parecer favorável pela quebra do pré-requisito pela Prof. Elizamar Ciríaco da Silva, do

5
Departamento de Biologia, responsável por ministrar a disciplina Fisiologia de Plantas Lenhosas
(FLORE0067). 

Prof. Robério expôs que a solicitação de quebra de pré-requisito já foi aprovada
em Reunião do Conselho De8 Após discussão, não havendo colocações em contrário, a quebra de pré-requisito da disciplina

9
de Plantas Lenhosas (FLORE0067) foi aprovada por unanimidade. 6. Eleição para 0

Fisiologia 

Vice-chefe do Campus Rural; O Prof. André Quintão, Chefe do Campus Rural, expôs querecebeu memorando eletrônieo contendo o pedido de dispensa da função de Vice-Chefe do12
Técnico em Agropecuária Olavo José Marques Ferreira. Em seguida, leu-o

Campus Rural, do 
aos Conselheiros expondo os motivos do pedido de dispensa do Vice-Chefe. Prof. André14

informou ainda que possuía uma indicação para a substituição do cargo e o escolhido já
Quintão 

15 havia concordado em sua indicação já que nenhum dos atuais integrantes do quadro do Campus16 Rural manifestou interesse. O nome sugerido pelo Prof. André Quintão para a Vice-Chefia do17
Rural foi a do Engenheiro Agrônomo Ezio dos Santos Pinto Júnior. Prof. André Quintão

Campus 

explanou sobre as qualificações do servidor e a vantagem do mesmo pertencer ao quadro do19 Rural. Terminada a explanação do Prof. André Quintão, Prof. Veronaldo perguntou aos
Campus 

20 Conselheiros se tinham alguma indicação ou objeção ao nome do Engenheiro Agrônomo Ezio21 dos Santos Pinto Júnior para a Vice-Chefia do Campus Rural. Não havendo objeções ou22 indicações, o nome do Engenheiro Agrônomo Ezio dos Santos Pinto foi colocado em votação,23 sendo aprovado por unanimidade entre os Conselheiros. 7. Discussão sobre a ocupação dos24 novos prédios ligados 20 CCAÀ e contêineres (DCF/DEAGRI/DEPAQ/DZO); Prof.
25 Veronaldo informou que teve uma reunião com o Vice-Reitor e este falou sobre a nova política
26 da Universidade que agora se baseará em condomínio de laboratórios multiusuários. Prof.
27 Veronaldo explicou que, segundo o Vice-Reitor, a ideia agora é a de compartilhar laboratórios da
28 Universidade, não havendo mais laboratórios individuais. Prof. Elder fez breve explanação sobre
29 as necessidades do DEAGRI em obter o contêiner onde se localiza o Laboratório de
30 Geoprocessamento para a transformação em 3 (três) salas, sendo elas: Centro Acadêmico de
31 Engenharia Agrícola, Empresa Júnior de Engenharia Agrícola e Laboratório de Acesso à
32 Informação para alunos de Engenharia Agrícola. Prof. Veronaldo lembrou que em virtude da
33 nova política da Universidade em se criar condomínio de contêineres, a decisão do Centro
34 poderia não causar efeito, pois a decisão final sobre seu uso não mais caberia ao CCAA, e sim a
35 reitoria. Colocada em votação, a proposta de transformação do contêiner em 3 (três) salas foi
36 aprovada por unanimidade, aguardando entretanto, a palavra final da reitoria. 8. Proposta do
37 Prof. Elder ao DAA sobre matrículas de disciplinas na fase de inclusão; Prof. Elder expôs
38 sua proposta para que coordenadores de curso pudessem inserir disciplinas de outros
39 departamentos na fase de inclusão. Segundo -o Prof. Elder, isto daria maior agilidade aos
40 processos de inclusão de disciplinas, diminuindo a burocracia para os alunos e facilitando o
41 trabalho para os coordenadores de curso. Prof José Milton concorda com as colocações
42 ponderadas pelo Prof. Elder. Prof. Antônio Américo e Prof. Robério questionaram e consideram
43 que da maneira proposta isto seria uma invasão de competência a outros departamentos. Assim,
44 após discussão e colocada em votação, a proposta de matrículas de disciplinas na fase de

inclusão foi rejeitada por II (onze) votos contrários e 2 (dois) a favor. 9. O que ocorrer. Nada
46 mais a tratar, eu, Wallace Nascimento Santos, Assistente em Administração do CCAA, lavrei a
47 presente ata que após lida, discutida e colocada em votação, será assinada pelos conselheiros
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presentes. Cidade Universitária "Professor José Aloísio de C m os", São Cristóvão, Sergipe, ao

2 sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e quinze.
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